Buscan en el Cereso a los desaparecidos

Familiares muestran 150 fotos: no obtienen datos, pero no pierden la esperanza

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Con la esperanza de hallar respuestas, un



grupo de 29 integrantes de la Asociación de Familias Unidas en la Búsqueda y Localización de Personas

Desaparecidas (FAMUN) acudió este miércoles al Centro Penitenciario Varonil de Piedras Negras

para realizar una jornada de búsqueda entre la población interna.

Acompañados por personal de la Fiscalía Especializada en Personas Desaparecidas v de la Comisión Eiecutiva de Atención a Víctimas del Estado, los familiares presentaron 150 fotografías ante más de mil 100 personas privadas de la libertad, en un esfuerzo por abrir nuevas líneas de información.

Aunque no se obtuvieron resultados relevantes,



Humberto Morales, coordinador del área de búsqueda de FAMUN, señaló que la jornada busca mantener viva la posibilidad de encontrar indicios. "Reconocemos que, debido a las condiciones del entorno penitenciario, no siempre es posible que se hable con libertad", indicó la asociación en un comunicado.

\$10.00 Ejemplar Jueves 22 de Mayo de 2025 DE CD. ACUÑA

Año XXXVIII No. 13,815 Cd. Acuña, Coahuila

PARA MEJORAR MOVILIDAD

AVANZAN OBRAS DEINFRAESTRUCTURA



POR ESTRATEGIA FALLIDA

Lamenta Manolo Jiménez asesinato de funcionarios

HILDA SEVILLA / LA VOZ periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.-Luego del asesinato de Ximena Guzmán, Secretaria Particular de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, y de José Muñoz, asesor de Clara Brugada, el Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, expresó su consterna-

"Muy lamentable lo que pasó. En cada reunión saludábamos a Ximena, había una buena relación. Se tiene que investigar a fondo y dar con los responsables", señaló el mandatario.

ción por estos hechos.

De igual manera, afirmó que hechos como este reflejan el



agotamiento de la estrategia de "abrazos y no balazos", de la pasada administración Federal encabezada por Andrés Manuel López Obrador; al tiempo que reconoció la nueva etapa política que se abre con la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Estos síntomas de violencia son muy lamentables, pero también muestran que la estrategia anterior no dio los resultados espe-

LOCAL / PÁG. 2



SALTILLO, COAH. - El Gobierno de Coahuila continúa con el impulso a

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

la infraestructura en distintas regiones del estado, informó el Secretario de Infraestructura, Miguel Algara Acosta, quien detalló avances significativos en proyectos clave que buscan mejorar la movilidad, los servicios básicos y la conectividad regional.

En el municipio de Ciudad Acuña, se prepara el arranque de la segunda etapa del bulevar "Chuy María Ramón", obra que forma parte de una estrategia integral para fortalecer los accesos urbanos y la cali-



En el municipio de Ciudad Acuña, se prepara el arranque de la segunda etapa del bulevar "Chuy María Ramón".

dad de vida en comunidades con rezago.

Por otro lado, en Toproceso el levantamiento topográfico y el marcaje de líneas para lo que será el sistema vial Independen-

cia-Abastos. Algara Acosta anunció que en breve se colocará la primera piedra de rreón, se encuentra en este proyecto, el cual requerirá la reubicación de redes hidráulicas, eléctricas y de telecomunicaciones.

"Este nuevo sistema vial



responderá a las necesidades de una de las zonas con mayor tráfico vehicular en Torreón, con pasos a desnivel y accesos controlados que brindarán una solución integral", explicó el funcionario estatal.

En la Región Sureste, se reporta un avance del 40 por ciento en la modernización de la carretera Saltillo-Derramadero, proyecto cuya conclusión podría anticiparse gracias al ritmo sostenido de los trabajos.

LOCAL / PÁG. 2



QUE PASARÁ POR COAHUILA

En equipo vamos a construir el tren

Federación, estado y municipios se coordinarán para la construcción de esta y otras obras emblemáticas en la región Sureste



POR VISAS NO ACTIVADAS

Impiden el ingreso de más de 300 jornaleros

CBP detecta irregularidades en documentos de trabajadores del sur del país

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. -Alrededor de 300 jornaleros mexicanos fueron regresados este miércoles por autoridades migratorias de Estados Unidos en el Puente Internacional II, luego de que se detectara que las visas de trabajo que portaban no estaban autorizadas formalmente, a pesar de estar impresas en sus pasaportes. La Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés) negó el ingreso a siete autobuses provenientes de Monterrey, Nuevo León, cuyo destino

final era el estado de Florida,



donde los trabajadores laborarían en el sector agrícola. De acuerdo con los organizadores del traslado, los jornaleros, originarios de entidades del centro, sur y sureste del país.

LOCAL / PÁG. 2



PIFIA LEGAL DE JACOBO

Embargan cuentas de la presidencia

Por adeudo de 990 mil pesos juez falla en contra del Municipio

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un embargo precautorio por 993 mil pesos sacudió al Ayuntamiento de Piedras Negras este miércoles, tras una resolución del Tribunal de Conciliación y Arbitraje del Estado a favor de 110 trabajadores que demandaron el pago de salarios y prestaciones.

La medida, que ordena al Banco Mercantil del Norte (Banorte) congelar cuentas municipales, fue dictada para asegurar el cumplimiento del fallo que obliga al gobierno encabezado por el alcalde Jacobo Rodríguez a cubrir adeudos



por \$776,935.18 en sueldos y \$216,312.14 en bonos de despensa. Fuentes cercanas al caso señalaron que el conflicto es consecuencia de un manejo legal deficiente y decisiones erró-

neas del edil, quien confió en el asesoramiento del abogado Muzquiz, señalado como responsable de una estrategia jurídica fa-

LOCAL / PÁG. 2